

Fraktion der CSU im
Stadtrat
der Landeshauptstadt
München

80331 München
Rathaus, Zimmer 249 / II
Telefon 233 – 9 26 50
Telefax 2 91 37 65
csu-fraktion@muenchen.de

Stadtparkasse München
Konto 2 196 (BLZ 701 500 00)

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

06.09.05

Antrag zur dringlichen Behandlung

München hilft New Orleans

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München prüft, welche Möglichkeiten bestehen, um der Stadt New Orleans sofort und effizient zu helfen. Dabei ist ggf. auch an die medizinische und psychologische Betreuung sowohl von Einsatzkräften, wie z.B. von Polizisten und Feuerwehrleuten als auch von Opfern, insbesondere Kindern, der Katastrophe zu denken. Zudem könnte ähnlich wie nach der Tsunamikatastrophe eine Spendenaktion für die betroffene Bevölkerung gestartet werden.

Begründung:

Wie täglich aus den Medien zu entnehmen ist, ist die humanitäre Situation in der durch den Hurrikan Katrina zerstörten Region um New Orleans katastrophal. Die Menschen dort sind dringend auf Hilfe angewiesen. Die Landeshauptstadt sollte deshalb die Hilfe, die sie zu leisten im Stande ist, anbieten.

Damit auch die Bevölkerung sich an der Unterstützung für die hurrikangeschädigten Menschen beteiligen kann, könnte zudem eine Spendenaktion für ein konkretes Projekt, ähnlich wie für Baticaloa, gestartet werden.

Die Landeshauptstadt München ist hier in einer besonderen Pflicht, da wir die Befreiung Münchens von den Nationalsozialisten und die demokratische Erneuerung maßgeblich den Amerikanern verdanken. Insbesondere der von den Amerikanern initiierte Marshallplan hat den wirtschaftlichen Wiederaufbau Deutschlands nach dem Krieg erst ermöglicht. Es stünde der Stadt München gut an, wenn sie 60 Jahre nach Beendigung des 2. Weltkrieges und der Befreiung vom Nationalsozialismus hier ein Zeichen setzt. Auch sei daran erinnert, dass nach der verheerenden Oderflut auch Unterstützung und Spenden aus Amerika in die betroffenen Gebiete geflossen sind.

Initiative:

Hans Podiuk, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Manuel Pretzl
Stadtrat